

República de Guinea Ecuatorial

Ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora

NOTA DE PRENSA

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Cuatro nuevos emisarios diplomáticos se presentan ante el ministerio de Exteriores

Francisco Javier Conde y Martínez de Irujo, Wang Wengang, Shin Song Bum y José Avelino Bettencourt, nuevos embajadores del Reino de España, de las Repúblicas, Popular China y de Corea (con residencia en Libreville, Gabón) y el Nuncio Apostólico del Vaticano (domiciliado en Yaunde, Camerún), se han presentado en la jornada de hoy ante el ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora por primera vez portando sus respectivas copias

de estilo de sus cartas credenciales, las cueles fueron entregadas a su titular Simeón Oyono Esono Angué, quien estaba arropado del grueso de sus colaboradores más próximos.

Las primeras conversaciones entre el jefe de la diplomacia ecuatoguineana y los gestores de los intereses legítimos de estos sujetos del derecho internacional en territorio ecuatoguineano, pusieron un acento especial en la puesta en marcha de acciones que tiendan a poner en marcha las agendas 2030 y 2065 de las Naciones Unidas y de la Unión Africana, respectivamente; si bien el ministro de Exteriores urgió igualmente en la necesidad de que con su nueva designación, estos nuevos emisarios diplomáticos trabajen para arrimar el hombro a Guinea Ecuatorial en su objetivo de diversificar e industrializar su economía de aquí al año 2035.

De España, el Gobierno en palabras de Oyono Esono Angué espera principalmente el aumento considerable de su capital a invertirse en la economía ecuatoguineana y que se alcance en fechas cercanas, la próxima comisión mixta que redefina y dinamice las relaciones Malabo — Madrid. De Beijing la continuidad de las realizaciones y acciones de un socio principal y estratégico, bien sea mediante el Foro China — África (FOCAC) o la Franja y la Ruta. De la mano de Seúl se hace antesala para que el Estado peninsular siga impulsando el desarrollo de Guinea Ecuatorial, desde la construcción de infraestructuras, hasta la asistencia en el programa de desarrollo hacia la emergencia del país; mientras que de la Santa Sede se pide al actual papa Francisco la visita al país del África central, desde que en 1982 arribó Juan Pablo II a estas tierras.

Nacido en Madrid el 27 de enero de 1974 y licenciado en derecho, Conde y Martínez de Irujo ha ocupado entre otras, las funciones de jefe de servicio en el gabinete del secretario de Estado para Asuntos Europeos, secretario de la embajada de España en Quito (Ecuador); además de subdirector general de Asuntos de Justicia e Interior en el ministerio español de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación. Wang Wengang, de marzo de 1968 ha prestado servicios para las embajadas de su país en Polonia, Serbia y Florencia; habiendo trabajado en los departamentos para Europa y Asia central en el ministerio de Exteriores de su país. Song Bum del 19 de febrero de 1969, está licenciado en economía por la universidad Hankuk de Estudios Extranjeros de Seúl y máster en diplomacia económica, por el Instituto Monetario estadounidense de Estudios Internacionales. Avelino Bettencourt nacido el 23 de mayo de 1962 en Velas, (Portugal) está licenciado en derecho canónico; habiendo sido anteriormente nuncio apostólico en Armenia y Georgia.

Malabo, miércoles 03 de enero de 2024

EL DIRECTOR GENERAL